

🎄 30周年!!クリスマスコンサートが開催されました 🎄

令和7年12月25日（木）、本校では開校30周年を記念した「30周年!!クリスマスコンサート」を開催しました。毎年恒例の高等部によるクリスマスコンサートを、今年は高等部が中心となって企画し、全校で楽しめる特別な会となりました。



司会は高等部音楽係と生徒会が担当し、会場を温かな雰囲気にしてくれました。オープニングは全校で歌う「あわてんぼうのサン

タクロース」。昼休みに玄関ホールで練習してきた成果を発揮し、元気な歌声が響き渡りました。

続いて、中学部と高等部によるアンサンブル発表が5グループ、小学部も素敵な合奏とダンスを披露しました。どのステージも心のこもった発表で、会場は大きな拍手に包まれました。演奏やダン





スには子どもたちの笑顔があふれ、見ている人の心を温かくしてくれました。曲ごとに工夫された演出もあり、会場全体が一体となって音楽を楽しむ時間となりました。

そしてフィナーレは、中高生による合唱「上を向いて歩こう」。本校では、中高生が中心となり、毎日帰りの会の前に玄関ホールで歌を楽しんでいます。その積み重ねが、今回の合唱に生かされました。



最後にはサンタクロースが登場し、全校に30周年記念のクッキーをプレゼント。食べるものがもったいないほどの素敵なお菓子に、子どもたちは笑顔いっぱいでした。